

Schwellbrunn, 21. Februar 2025

Medienmitteilung

Regierungsrat zu Gast in Schwellbrunn

Der Regierungsrat von Appenzell Ausserrhoden besucht während einer Amtsperiode sämtliche 20 Ausserrhoder Gemeinden. Mit diesen sogenannten „Landsitzungen“ werden der Austausch und die Kommunikation zwischen Kanton und Gemeinde gesucht und gefördert. Am Dienstag, 18. Februar 2025 war der Regierungsrat zu Gast in Schwellbrunn.

Nach der ordentlichen Regierungsratssitzung im Betreuungszentrum trafen sich die Mitglieder des Regierungsrates und des Gemeinderates Schwellbrunn, um über die wichtigsten kommunalen und kantonalen Geschäfte zu diskutieren. Während der gemeinsamen Sitzung und dem anschliessenden Mittagessen im Café Risi entstanden angeregte Diskussionen. Landammann Yves Noël Balmer und Gemeindepräsident Walter Raschle lobten während des gemeinsamen Mittagessens denn auch den gegenseitigen Austausch und die Gespräche als wichtige Instrumente, um gegenseitiges Verständnis zu fördern.

Am Nachmittag besuchte eine Delegation des Regierungsrates und des Gemeinderates die Keller Landmaschinen und die Mettler Maschinen AG. Für Appenzell Ausserrhoden sind leistungsstarke und wettbewerbsfähige Unternehmen von grosser Bedeutung, und einen entscheidenden Einfluss auf das wirtschaftliche Klima einer Region hat das Verständnis zwischen Wirtschaft und Politik. Verstehen sich beide als Partner, können daraus neue Impulse wachsen. Dies gelingt jedoch nur im direkten Kontakt mit den Unternehmen selbst.



Gemeindekanzlei Schwellbrunn